

## さあ、2年生のスタートです！

新たなクラス発表が5日に行われました。

- |  |   |
|--|---|
| 1組 (文型 男子16名・女子24名)<br>担任：藤縄 真敬先生(英)<br>副担任：城野 克子先生(体)               | 6組 (理型 男子20名・女子20名)<br>担任：河内 康孝先生(理)<br>副担任：藤原 康男先生(国)  |
| 2組 (文型 男子16名・女子24名)<br>担任：角田 知生先生(英)<br>副担任：山崎 真道先生(国)<br>角川 摩利先生(英) | 7組 (理型 男子20名・女子20名)<br>担任：本多 康子先生(国)<br>副担任：丸谷 吉隆先生(美)  |
| 3組 (文型 男子16名・女子24名)<br>担任：前岡 悦司先生(社)<br>副担任：佐野 陽子先生(国)               | 8組 (理型 男子20名・女子20名)<br>担任：黒木 陽仁先生(理)<br>副担任：大槻 朋宏先生(体)  |
| 4組 (文型 男子16名・女子23名)<br>担任：仲谷 和泰先生(社)<br>副担任：鳥山 雅史先生(理)<br>黒木 千明先生(英) | 9組 (理型 男子21名・女子19名)<br>担任：畑中 正士先生(数)<br>副担任：向阪 瑞季先生(数)  |
| 5組 (文理型 男子20名・女子20名)<br>担任：金尾 強平先生(数)<br>副担任：三ツ國 大輔先生(数)             | 10組 (理型 男子22名・女子19名)<br>担任：西浦 珠代先生(数)<br>副担任：荒木 順子先生(家) |
- 以上、22名の先生方で学年団を編成し皆さんのサポートをしていきます。お願いします。

日	曜日	行事	生徒会等
1	土		
2	日		
3	月	選、職、着任式	
4	火		
5	水	2・3年歯科身体測定(AM)・1年歯科身体測定心臓結核検診(PM)	
6	木		
7	金	選、職、入学式、職員写真	
8	土		
9	日		
10	月	選、始業式、対面式、部活動紹介、1年オリエンテーション(体育館)	
11	火	着任式、2階～(1・2年スタディサポート、3年全3456月7)、クラス写真(全学年)	クラス役員選出開会
12	水	図書オリエンテーション(～4/18)、内科検診(PM)	
13	木	職、2年宿題調査(1限)	各種委員会開会(生徒会)
14	金	第6回PTA実行委員会	体育委員会 ダンス部・家庭科
15	土	★土曜自習待望日(以下同)	
16	日		
17	月	選、校外通学指導(～4/21)、体育祭結団式(4限)	
18	火		
19	水	内科検診(PM)	部代表者会議(定例)
20	木	(内科検診PM)	
21	金		
22	土	★	
23	日		
24	月	選、3年進路HR(体育館)、2年体育祭HR	体育祭メンバー発表
25	火		
26	水	職員検診(AM)	
27	木	職	
28	金		
29	土	昭和の日	
30	日		

4月の予定表です。最初の1週間は行事が盛りだくさん！忘れ物のないように…

## New Faceのご紹介です

### 新たに2名の先生が担任になりました

A Horcrux is an object in which a person has concealed part of his soul. Professor Horace Eugene Flaccus Slughorn condemned, "You must understand that the soul is supposed to remain intact and whole. Splitting it is an act of violation, it is against nature." Tom Marvolo Riddle rebutted, "Wouldn't it be better, make you stronger, to have your soul in more pieces?" In the world of Imperialism today, Riddle sounds more reasonable. Intact and whole soul might lead you to Fundamentalism, and the society to Fascism. We can find many individual and social instances these days.

I talked about Imperialism. Then, what is the Empire? As the Emperor is the king of kings, the Empire is the nation of nations, the state of states, the government of governments. In the age of Imperialism, your government might not seem of you, by you, nor for you. You might be lured to destroy the government with your bombs. What bombs can do is, however, just to ruin governments. Any government will never be of you, by you, or for you with bombs. Then, what should you use to make a government, any government, by you, of you, and for you? As they say, the pen is mightier than the

word. The words are mightier than the bomb. Our Horcrux today must be an expression. In the world of Imperialism, I, as an English teacher, would like to let you master the magical powers of English words. (2組 角田先生)

はじめまして ですよ。2年4組の担任で日本史を教えます。仲谷 和泰(なかたに かずひろ)です。去年、登美丘高校から転勤してきたのですが、去年はオール2年生(70期)の授業だったので、みなさんとは、ほぼ面識ゼロですよ。東京オリンピックの前年に生まれました。大阪府富田林市出身・在住。バリバリの河内弁でしゃべります(特に秋のだんじり祭り前後は、地元でドブプリなので)。専門は日本史、大学では考古学を専攻し

ていました。大学卒業後、高校の社会科教師として平凡な教師生活を送ると思っていたのですが、結構波乱万丈でした。教師生活10年目ぐらいで東住吉高校・芸能文化科にたずさわ。3年間クラス替えなしの学科の担任をほぼ2回り、芸能文化総論の専門授業も担当。教え子に芸能関係者も。その後、大阪府立弥生文化博物館に転出。今度は考古学関係と親密に。12年前、高校現場に復帰。今に至る。したがって、趣味は史跡・博物館めぐりと上方落語鑑賞。親戚のおっちゃんのような先生でありたいです。(意味わかる?) よろしくお祈りします。(4組 仲谷先生) いずれも個性たっぷりの自己紹介をいただきました。経験豊富な先生から多くのことを学んでくださいね!

## 11日(火)スタサポ実施

スタディサポートが4月11日(火)に実施されます。「スタサポ」は、現在の学力の状態や学習習慣をチェックするテストです。まず皆さんに行ってほしいのは右の表の、難関大学合格レベルなどの目安を元に、今回目標とするGTZ(学力)を設定することです。また、2月に配布したスタサポ活用ブックのスタディチャージの得点率も参考になります。もし、すべての問題に取り組む時間がない場合は、目標とするGTZ(学力)の「特に解いてほしい問題」から取り組んでみよう。【活用BOOK P.9参照し目標を記入!→】

今、学力面や学習習慣面で自分は何をすべきなのか、スタサポを受験することで今後の課題と目標を明らかにしましょう!(学年進路・河内先生より)

GTZ(学力)	レベル	スタサポ実施日	特別実施日
S1	難関大学合格レベル	4/11	4/11
S2	難関大学合格レベル	4/11	4/11
A1	難関大学合格レベル	4/11	4/11
A2	難関大学合格レベル	4/11	4/11
A3	難関大学合格レベル	4/11	4/11
B1	難関大学合格レベル	4/11	4/11
B2	難関大学合格レベル	4/11	4/11
C1	難関大学合格レベル	4/11	4/11
C2	難関大学合格レベル	4/11	4/11
C3	難関大学合格レベル	4/11	4/11
D1	難関大学合格レベル	4/11	4/11
D2	難関大学合格レベル	4/11	4/11
D3	難関大学合格レベル	4/11	4/11

### 教科より

2年生の社会科は、日本史B・地理Bの2つの科目です。多くの生徒は、センター試験や国公立の2次試験、さらに文系の私立大学の入試で受験する科目となります。この2つの科目は3年生の選択教科ですので、2年間をかけて受験に対応できる実力をつけるように勉強していきます。2年生のうちに基礎的な考え方・知識をつけ、3年生ではより深い内容の考察や大学入試に対応した問題演習がこなせるようになります。まあ社会科という暗記教科で「私は記憶力が悪いから、社会科は苦手」という意見を聞きますが、興味もないことを暗記し続けるのはどんなに記憶力がいい生徒にとっても苦痛なはず。記憶のカギは興味を持てるかだと思います。ぜひ積極的に授業に取り組んで、日本史や地理の科目の中で新しい発見をしたり、他の人が感じない点に疑問を感じてください。そうすれば、苦痛に思わずに自然と頭に入ってきますよ。(社会・前岡先生より)

### 編集後記

前年度より学年通信をリニューアルしました。多くの先生・生徒の声をたくさん上げられればと思います。行事も多く、オフでもオンでも少しの努力が大きな差を生む2年生。気分も新たに、最高のスタートを! 題名の『Go for Happiness』にはそれぞれの幸せを求め、今各自が取り組むべきことに全力でチャレンジしてほしいという思いを込めて命名しました。新クラスが決まりましたが、積極的に新たな仲間とコミュニケーションを取り、かけがえのない友情を育ててください!(学年主任より)